

Par Caroline Bruens | le 2007-08-01 @ 09:16:44

La biennale du Festival de Brioude ... par Roland Palmaerts, ac., - AIBAO



**Compte rendu de la 3^{ème} exposition du Festival de Brioude
Juillet 2007**

La biennale du Festival de Brioude (Sud de la France près de Clermont Ferrant) fut cette année encore un beau succès. Brioude se distingue par la qualité de son environnement paysagé très agréable et la mise en valeur de son patrimoine urbain et historique mis en symbiose avec l'aquarelle. 15 stations jalonnent la ville.



Ce concept mit d'avant par les organisateurs a su séduire les quelques 12 000 visiteurs.

Sensibles au beau, les amateurs sont venus de tous les coins de France et de l'étranger pour voir et prendre le temps d'apprécier le Festival d'Aquarelles et les œuvres sélectionnées et exposées pour l'occasion.

Les artistes présents ont pris un immense plaisir à commenter et partager le fruit de leur travail avec les visiteurs.